



### **Descubren tres túneles en el Hospital de Cartago por donde extraían implementos médicos**

Tres túneles fueron hallados en el interior del hospital San Juan de Dios de Cartago, por donde se estaban sacando implementos médicos. La denuncia la hizo pública la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, quien manifestó su indignación por el hallazgo.

"Son tres túneles, uno que va hacia la iglesia (San Vicente), otro hacia la calle y otro hacia la IPS y que se encuentran en una bodega que está en el interior del hospital" manifestó la Gobernadora.

Los tres túneles tienen dirección hacia la carrera tercera bis, por la que se encuentra la iglesia mencionada, la entrada principal del hospital y la IPS, que está aledaña al centro hospitalario. Y la bodega, según versiones extraoficiales, al parecer era un lugar en el cual en años anteriores se destinaba para arrojar desechos hospitalarios, situación que habría sido la perfecta disculpa para que pocos se arrimaran a este lugar.

**En esta bodega, según la mandataria de los vallecaucanos, fueron hallados "laparoscopios, gran cantidad de dinero, material quirúrgico, medicamentos, computadores, sillas de ruedas y otra serie de elementos médicos que debían haberse utilizado para darle salud a los nor Vallecaucanos; sin embargo esto apenas se descubre ahora".**

Antes llamado Hospital Departamental, el San Juan de Dios tuvo desde inicios del 2016 una serie de obras de remodelación en las que fueron encontradas varias irregularidades, como cableado pegado por pedazos con bolsas plásticas y tubería de desagüe unida con jabón.



**Universidad del Valle**

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



# Sala de Prensa

Intervenido por la Superintendencia de Servicios desde 2015, este año bajo la dirección del San Juan de Dios de Cali reabrió los servicios de urgencias y venía recuperándose poco a poco ofreciendo un servicio acorde a las necesidades de más de 350 mil habitantes de Cartago y norte del Valle.

A raíz de lo sucedido, la gobernadora Dilian Francisca Toro solicitó a la Fiscalía una investigación a fondo "para que puedan darnos a conocer los responsables de estos actos de corrupción que van en detrimento de los vallecaucanos, porque los dineros de la salud son sagrados".

El gerente del hospital, Iván González indicó que este martes entregará más información del hallazgo que pone de nuevo en 'cuidados intensivos' al hospital San Juan de Dios.

Diario El País, 13 de Septiembre de 2016. Página A10